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１ 会議の名称 富津市教育委員会定例会議 

２ 開催日時 
令和２年５月 28 日（木） 

10 時 00 分から 10 時 40 分 

３ 開催場所 市役所 4 階  401 会議室 

４ 審議等事項 

○付議議案 

議案第１号 富津市育英資金貸与条例の一部を改正する条例案 

について 

議案第２号 令和２年度富津市一般会計予算教育費６月補正予 

算（第５号）案について 

議案第３号 令和２年度富津市一般会計予算教育費６月補正予 

算（第６号）案について 

議案第４号 富津市社会教育委員の委嘱について 

５ 出席者名 

岡根教育長、小坂教育長職務代理者、坂部委員、池田委員、嶋

野委員、相澤教育部長、須藤教育部参事兼学校教育課長、尾形

教育総務課長、細谷学校教育課主幹、大畑教育センター所長、

樋口生涯学習課長、平野公民館長、刈込教育総務課長補佐、達

教育総務課主事 

６ 公開又は非公開の

別 
  公開    ・  一部非公開  ・  非公開 

７ 非公開の理由 (理由)  

８ 傍聴人数 ０人    （定員 ６人） 

９ 所管課 教育部教育総務課庶務係  電話 0439-80-1340 

10 会議録（発言の内

容） 

別紙のとおり 
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令和２年５月富津市教育委員会定例会議会議録 

発 言 者 発 言 内 容 

岡根教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小坂委員 

岡根教育長 

 

 

 

 

こんにちは、新型コロナウイルスによる感染症拡大が世界中の話題に

なってもう５箇月になり、日本でも３月の学校の臨時休業措置があって

から５月末で３箇月となります。 

14日には、国の対策本部の動きもあり緊急事態宣言の解除を受けた県

もありますが、千葉県は特定警戒県となり、25日に解除となりました。 

しかし、引き続き厳重な対応が求められています。その中にあって富

津市は、未だ感染者は０名ですが、この地方にクラスターが発生すれば、

医療崩壊が進むと考えられており、慎重な対応が必要と考えています。

児童生徒への学習の保障という点では、どのような対応が求められるか

ということについて、各学校の校長や近隣市の教育長と協議し、６月１

日から学校再開を決定しました。 

また、先月議決いただいた夏季休業の日程についても、情勢の変遷を

考慮し、８月８日から８月23日までに変更することとし、臨時代理で決

裁させていただきました。今週は、臨時の登校日を各学校で設け、休業

中の状況把握と、６月１日からの情報提供を行い、６月１日からは半日

程度の登校を行い、今後の学校生活の留意点や行動様式の指導とコロナ

ウイルス関連のいじめ防止の徹底を図り、６月15日からは、１日の学校

生活が送れるようにして参ります。 

後ほど、委員の皆さんからも協議会の中でご意見を頂戴したいと思い

ます。 

それでは、会議を進めます。本日は、議案４件、報告３件です。 

よろしくご審議ください。 

本日の会議録署名委員の指名ですが、小坂委員にお願いします。 

はい。 

最初に、教育長報告を申し上げます。 

１ページをお開きください。 

１の新型コロナウイルス感染症対策本部会議ですが、５月５日に第９

回、15日に第10回の会議があり、第９回では、国や市独自の対策にかか

る人員配置や、14日をめどに、国の状況や市の状況を判断し、市役所の
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須藤参事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職員を通常の勤務体制に戻すことなどが確認されました。 

第10回の会議では、国、県の動向を判断し、勤務体制の確認を含め、

対応を検討しました。次に、２の富津市臨時議会についてですが、新型

コロナウイルス感染症緊急経済対策に基づく特別定額給付金、子育て家

庭応援給付金等にかかる対応について市長が専決処分したことに対す

る承認案件等計９件の議案が提出され可決承認されました。 

教育関係では、学校休校にかかる委託料の取り扱いについての休業補

償についての質問がありました。 

最後に、３の４市教育長会議は、先ほど申し上げましたとおり、６月

１日からの学校再開に向けての意見交換をしました。 

以上で教育長報告を終わります。 

何か、ご質問ご意見がございますか。無いようですので、各課報告を

お願いします。 

始めに学校教育課、お願いします。 

はい。 

学校教育課から報告いたします。 

４月27日、９時から502会議室において、臨時校長会議を行いました。 

県教育委員会からの通知を受け、臨時休校を５月31日までとするこ

と、休校期間中の学習支援などについて確認をしました。 

５月14日、９時から502会議室において臨時校長会議を開催しました。 

各学校の休校期間中の対応の確認や、今後の学校の段階的な再開に向

けてのスケジュール等を協議しました。 

５月19日、９時から502会議室において、臨時校長会議を開催しまし

た。 

別紙で配付しました６月１日からの学校再開に向けて、再度確認を行

うとともに、感染予防のための留意事項について協議をしました。 

各学校の実情に応じた分散登校などを実施し、段階的に学校を再開

し、６月15日より完全再開をしたいと考えています。 

５月19日、15時より君津教育会館にて、令和２年度第１回教科用図書

君津採択地区協議会が行われました。 

会議では、教科書が使用されるまで、教科書採択の方法などが事務局
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大畑所長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岡根教育長 

 

 

樋口課長 

 

から説明がありました。 

今後各市の先生方に調査研究員を委嘱し、各教科書会社の見本を調査

研究し、報告書をまとめる予定です。 

７月７日に行われる第２回採択地区協議会で調査研究員の報告を協

議し、使用する教科書の採択を行っていく予定です。 

５月20日富津地区、21日大佐和地区、22日に天羽地区において、各小

中学校の学校長、ＰＴＡ会長に参加をしていただき、６月１日からの学

校再開に向けて説明会を開催しました。 

質疑応答の後、各学校の分散登校の方法等について説明を行い、ＰＴ

Ａとして協力できることは協力していくというありがたいお言葉もい

ただきました。 

以上でございます。 

はい。 

ありがとうございました。 

続いて教育センターお願いします。 

はい。 

教育センターから報告いたします。 

５月８日に予定していました、社会科副読本編集委員会議は延期しま

した。 

今年度末の社会科副読本の完成に向けて、各編集委員には原稿作成を

進めていただくことを依頼しました。 

５月13日に予定していました、学力向上推進委員会議は中止しまし

た。 

５月19日、ふれあい公園富津臨海陸上競技場にて、予定していました

君津市・富津市小学校陸上競技記録会は中止しました。 

以上でございます。 

はい。 

ありがとうございました。 

最後に生涯学習課お願いします。 

はい。 

生涯学習課の報告をいたします。 



５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岡根教育長 

 

 

 

 

嶋野委員 

 

 

 

大畑所長 

新型コロナウイルス感染症の影響により、各種イベントが、中止や延

期となっています。 

４月23日に予定していました、君津地方社会教育委員連絡協議会正副

会長会議は、総会の時期や内容などについての協議が、書面で行われま

した。 

４月25日に予定していました、青少年相談員連絡協議会総会は書面開

催となりました。 

令和元年度事業及び決算報告について、また、令和２年度事業計画

（案）及び予算（案）について、書面で回答を求めたところ、承認が得

られました。 

４月29日、富津市スポーツ・レクリエーション推進員連絡協議会主催

による、第26回健康ウォークラリー大会は、中止となりました。 

５月４日予定していました、第27回富津市教育長杯争奪少年サッカー

大会は、延期となりました。 

５月５日予定していました、第36回市長杯少年野球大会は、延期とな

りました。 

５月６日、オリンピック・パラリンピック機運醸成バレーボールイベ

ントは、中止となりました。 

５月10日予定していました、第38回ＦＴＳ少年剣道大会は、中止とな

りました。 

以上でございます。 

はい。 

ありがとうございました。 

各課報告の中でご質問・ご意見等はございますか。 

はい。 

嶋野委員。 

はい。 

５月19日の小学校陸上競技記録会は中止になりましたが、中学校陸上

競技記録会については、延期になりますか。 

又は、中止になってしまいますか。 

はい。 
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岡根教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中学校陸上競技記録会についても同様に中止という予定です。 

はい。 

個人の意見にはなりますが、秋に予定している新人陸上記録大会の時

に、３年生の希望者だけでも記録を取ってあげることは出来ないでしょ

うか。 

義務教育最後の年の陸上競技記録会ですから、ご検討いただけたらと

思います。 

また、各部活動の生徒も何か機会を設けてあげられたらと思っていま

す。 

はい。 

全国大会の中止を受け、県大会、市大会も中止という連絡が来ており

ます。 

ただ、千葉県小中体育連盟から、規模は各地区等であっても開催でき

るものを検討してくださいという旨の文書が届きました。 

なんとか開催できないかという話もいただいています。 

今後、決定次第委員の皆様にもお伝えさせていただきます。 

はい。 

何か他にご質問・ご意見はございますか。 

無いようですので、次に付議議案に入ります。 

議案第１号富津市育英資金貸与条例の一部を改正する条例案につい

て及び議案第２号令和２年度富津市一般会計予算教育費６月補正予算

（第５号）案については関連事案につき一括説明をお願いします。 

なお、議案第１号から第３号までにつきましては、富津市教育委員会

会議規則第13条第１項第５号、会議を公開することにより教育行政の公

正又は円滑な運営に著しい支障を生ずるおそれのある事項に関する案

件ですので、非公開とすべきと考えますがいかがでしょうか。 

非公開とすることに賛成の委員の挙手を求めます。 

〈挙手全員〉 

挙手全員ですので、議案第１号から第３号までの審議は非公開で行う

ことに決まりました。 

なお、この報告は、教育委員会全体に関わるものですので、退席すべ
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岡根教育長 

 

 

 

き職員の指定はありません。 

議案第１号及び議案第２号について説明をお願いします。 

はい。 

議案第１号及び議案第２号についてご説明申し上げます。 

それでは、始めに議案第１号について、説明します。 

３ページをお開き下さい。 

この条例は、新型コロナウイルス感染症の拡大、及びまん延を防止す

るための措置により、扶養義務者等の家計が急変し、大学、大学院、又

は専修学校の専門課程に在学する学生が、学費が支払えず、中途退学す

ることのないよう支援するため、条例の一部を改正するものです。 

次に、改正内容について、説明します。 

５ページをお開き下さい。 

第３条、及び第４条の改正は、新たに大学院、又は専修学校の専門課

程を追加するものです。 

次に、附則ですが、第３項の次に、次の第４項を追加するもので、新

型コロナウイルス感染症等に係る育英資金の額の特例として、大学、大

学院、又は専修学校の専門課程に在学する学生については、第４条第２

号の規定にかかわらず、令和２年６月分から令和３年３月分までの育英

資金に限り、月額10万円以内とするものです。 

４ページをお開き下さい。 

次に、附則として、この条例は、公布の日から施行するものです。 

次に、議案第２号について、説明します。 

７ページをお開きください。 

10款教育費１項教育総務費２目事務局費育英資金貸付事業20節貸付

金の補正は、議案第１号の富津市育英資金貸与条例の一部改正に伴うも

ので、10人分を見込み、１千万円を計上するものです。 

以上で説明を終わります。 

はい。 

ありがとうございました。 

議案第１号及び議案第２号について、ご質問・ご意見等はございます

か。 
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岡根教育長 
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岡根教育長 

 

 

 

 

嶋野委員 

 

 

 

尾形課長 

 

嶋野委員 

 

 

岡根教育長 

はい。 

坂部委員。 

はい。 

市内の大学や専門学校に通っている人数は把握していますか。 

はい。 

人数の把握はしておりませんが、育英資金制度を利用し貸与している

のは現在２名です。 

はい。 

ありがとうございました。 

何か他にご質問・ご意見はございますか。 

はい。 

坂部委員。 

はい。 

育英資金は、休学中でも貸与することは出来るのでしょうか。 

はい。 

休学中は貸与することが出来ません。 

はい。 

ありがとうございました。 

何か他にご質問・ご意見はございますか。 

はい。 

嶋野委員。 

はい。 

コロナウイルスの影響で、アルバイトなどが出来なくなり、収入が減

ってしまった学生向けに、働き先を斡旋する援助は行っていないです

か。 

はい。 

現状、アルバイトの斡旋は行っておりません。 

はい。 

わかりました。 

ありがとうございます。 

はい。 
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岡根教育長 

 

ありがとうございました。 

何か他にご質問・ご意見はございますか。 

無いようですので、議案第１号について承認される方は、挙手をお願

いします。 

 〈挙手全員〉 

挙手全員ですので、議案第１号は、承認されました。 

続いて、議案第２号について承認される方は、挙手をお願いします。 

 〈挙手全員〉 

挙手全員ですので、議案第２号は、承認されました。 

続いて、議案第３号令和２年度富津市一般会計予算教育費６月補正予算

（第６号）案について、説明をお願いします。 

はい。 

議案第３号について、ご説明申し上げます。 

９ページをご覧ください。 

議案第３号は、６月補正予算要求に関するものです。 

令和２年３月２日から春季休業開始日の前日までの学校臨時休業に

関して、保護者の給食費負担の軽減や学校給食関係事業者への支援のた

め、国の予備費により学校臨時休業対策費補助金が創設されました。 

これにより、市が支出した経費に対し、国から４分の３の額239万５

千円が補助金として市に交付されます。 

３月の臨時休業が急な決定であったため、キャンセルできずに購入し

た食材費用、また米飯・パン・牛乳の予定数に対する加工賃等分を請求

したい旨の協議を受け、これに同意して支出した補償金、これらの費用

を対象事業費として、国から市が補助を受ける予定金額が今回の補正予

算歳入となります。 

今後、全国学校給食会連合会及び千葉県学校給食会を通じて、補助金

交付を受けることになっております。 

以上が６月補正予算の概要となります。 

ご審議のほどよろしくお願いします。 

はい。 

ありがとうございました。 
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議案第３号について、ご質問・ご意見等はございますか。 

無いようですので、議案第３号について承認される方は、挙手をお願

いします。 

〈挙手全員〉 

挙手全員ですので、議案第３号は、承認されました。 

ここで非公開を解きます。 

続いて、議案第４号富津市社会教育委員の委嘱について、説明をお願

いします。 

はい。 

議案第４号について、ご説明申し上げます。 

12ページをお開き下さい。 

本議案は、富津市社会教育委員として、富津市ＰＴＡ連絡協議会代表

の渡邉篤氏を委嘱したいので、議決を求めるものです。 

提案理由ですが、富津市ＰＴＡ連絡協議会の代表に変更があり、後任

者の推薦がありましたので、社会教育法第15条第２項及び富津市社会教

育委員に関する条例第２条の規定により委嘱しようとするものです。 

なお、任期は、前任者の残任期間の、令和２年５月28日から令和３年

３月31日までです。 

ご審議のほど、よろしくお願い申し上げます。 

はい。 

ありがとうございました。 

議案第４号について、ご質問・ご意見等はございますか。 

無いようですので、議案第４号について承認される方は、挙手をお願

いします。 

 〈挙手全員〉 

挙手全員ですので、議案第４号は、承認されました。 

次に、報告事項に入ります。 

報告第１号臨時代理の報告について、説明をお願いします。 

はい。 

報告第１号について、ご説明申し上げます。 

報告第１号、臨時代理の報告について説明します。 
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13ページをお開き下さい。 

令和２年４月23日開催の教育委員会会議の議案第４号で承認された、

令和２年度富津市立小学校、及び中学校の夏季休業日を定めることにつ

いて、新型コロナウイルス感染者の県内、及び市内の状況から、６月１

日から段階的に学校を再開することとし、夏季休業日を変更することに

ついて、富津市教育委員会行政組織規則第６条第１項の規定により、緊

急を要する事項の処理について教育委員会の会議を招集する暇がない

と認め、令和２年５月19日に臨時代理し、処理したので、これを報告す

るものです。 

14ページをお開き下さい。内容については、現行の、令和２年８月13

日から８月27日までを令和２年８月８日から８月23日までに変更した

ものです。 

以上で説明を終わります。 

はい。 

ありがとうございました。 

報告第１号について、ご質問はございますか。 

無いようですので、続いて、報告第２号令和２年度市内小・中学校職

員数及び児童・生徒数について、説明をお願いします。 

はい。 

報告第２号について、ご説明申し上げます。 

報告第２号は令和２年度市内小・中学校教職員数及び児童・生徒数に

ついてです。 

15ページをご覧ください。 

５月１日現在の学校基本調査から、本年度の教職員数、学級数、児童

生徒数を一覧にしてございます。 

全体数を昨年度との比較でご説明いたします。 

小学校の職員数が昨年度176名から152名で24名減。 

この24名減は学校の統合による学校が少なくなったためです。 

中学校の職員数が101名から79名で22名減となっています。 

学級数では小学校は95学級から86学級で９学級減。 

中学校の学級数は42学級から34学級で８学級減となっています。 
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児童生徒数ですが、小学校児童が1,672名から1,655名で17名減。 

中学校生徒が886名から875名で11名減となっています。 

それぞれの詳細は一覧をご覧ください。 

以上でございます。 

はい。 

ありがとうございました。 

報告第２号について、ご質問はございますか。 

はい。 

小坂委員。 

はい。 

昨日のニュースで、コロナウイルス対応として小中学校の教員を

3,100名増員という話を聞きました。 

主に、心配な中学校３年生と、小学校６年生について少人数授業が必

要となることから、加配教員を予定しているそうです。 

また、加配教員、学習指導員、スクールサポーターを合わせて全国８

万５千名の追加の予算として約310億円を見込んでいるとのことです。 

感染予防や学習保障のため１校あたり100万円から300万円充てると

いうことでした。 

特に感染リスクの高いところを優先する方向のようですが、富津市の

対応は何かありますか。 

はい。 

まずは国から、県何名であるか、それから各地区に何名か順に決まる

ようです。 

今は、まだ人数の話は来ておりませんから、わかり次第お伝えします。 

話が来た際には、声をあげようと思います。 

はい。 

ありがとうございました。 

千葉県から今後調査があるかと思いますが、より教員数が不足してい

る地域もあることも予想されます。 

そのため、こちらまで人員が回ってくるどうかは、分からないところ

です。 
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アンテナを高くして、見ていきたいところです。 

他に何かご質問・ご意見はございますか。 

無いようですので、続いて、報告第３号専決事項の報告について、説

明をお願いします。 

はい。 

報告第３号について、ご説明申し上げます。 

18ページをお開き下さい。 

千葉テレビ放送株式会社及び古郷書法院から後援申請があり承認し

ましたので、ご報告いたします。 

以上でございます。 

はい。 

ありがとうございました。報告第３号について、ご質問はございます

か。 

無いようですので、次にその他に入ります。 

生涯学習課からお願いします。 

はい。 

生涯学習課から２点報告いたします。 

１点目は、姉妹都市である甲州市とのスポーツ少年団の交流事業とし

て、本年度は８月に甲州市を訪問する予定でしたが、現在の状況を鑑み、

中止となりました。 

２点目は、ふれあいスポーツフェスタについてです。 

今年度の実施について、実行委員の委嘱を予定していました各団体の

関係者に意向を確認したところ、現在の状況下での準備を含め、開催は

難しいとの意見で一致したことから、今年度は中止することとなりまし

たので、ご報告申し上げます。 

以上でございます。 

はい。 

ありがとうございました。 

他に何かご質問・ご意見はございますか。 

はい。 

相澤部長。 
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はい。 

５月26日に開催されました新型コロナウイルス対策会議で、施設の再

開に関することについて報告事項がございます。 

既にホームページで公開されている情報ですが、追加資料をご覧くだ

さい。 

教育部に関することのみ申し上げます。 

生涯学習バスにつきましては、６月１日から貸し出し再開いたしま

す。 

人と人との間隔を確保する観点から、１席空けての実施となります。 

定員44名ですが、定員20名程度での利用開始を予定しています。 

また、中央公民館、富津公民館、埋立記念館、市民会館、峰上地区公

民館の利用に関しては、６月１日が月曜日であることから、６月２日か

らの利用開始を予定しています。 

続いて、総合社会体育館、浅間山運動公園、新富運動広場、富津運動

広場についても、同日からの利用開始を予定しています。 

特に、総合社会体育館の中にあるトレーニングルームですが、同様に

十分に感染防止対策を行い、同日に利用開始予定です。 

学校開放につきましては、登校状況を考慮し、６月20日から利用開始

予定です。 

また、３月末で閉校となりました学校のご利用団体につきましては、

運営協議会を作っていただき、総務部との調整を行い、当面は引き続き

ご利用いただけるようにしています。 

はい。 

ありがとうございました。 

他に何かご質問・ご意見はございますか。 

無いようですので、教育総務課お願いします。 

はい。 

それでは、次回の教育委員会定例会議日程でございますが、６月25

日、木曜日、午前10時から、市役所４階、401会議室で開催を予定して

おりますので、よろしくお願いします。 

以上でございます。 



１５ 

岡根教育長 はい。 

ありがとうございました。 

以上で本日の会議は、終了させていただきます。 

 


